

[←Anterior](#)[→Próxima](#)

Moraleja Green presenta a los equipos de FUNDAL

03 Octubre 2019

Más de 200 deportistas de diferentes edades y de ocho de los clubes de Alcobendas se congregaron el pasado 25 de septiembre en EL Jardín de Moraleja Green por tercer año consecutivo. Durante el acto se presentó a los equipos 2019/2010 de la Fundación Deporte Alcobendas: Baloncesto Alcobendas, Balonmano Alcobendas, Patín Alcobendas, Alcobendas Rugby, Voleibol Alcobendas, Cheerxport Alcobendas, Natación Alcobendas y Club Taekwondo Jesús Tortosa.



El acto estuvo presidido por el vicealcalde de Alcobendas, Miguel Ángel Arranz, y el presidente de la Fundación Deporte Alcobendas, Ricardo Gómez Veiga, junto a la concejala de Deporte, María Espin, y la directora de FUNDAL, Mayte Pinto.

Con esta acción, Moraleja Green refuerza más aún su compromiso con el deporte, la salud y también con su entorno más cercano, la ciudad de Alcobendas. Asimismo, cabe destacar que el centro comercial es entidad benefactora de FUNDAL desde 2017.

NOTICIAS RELACIONADAS

09 SEPTIEMBRE 2019

Moraleja Green degusta el tapeo de BaRRa de Pintxos

05 SEPTIEMBRE 2019

Moraleja Green sonríe con Smile Me

10 JULIO 2019

Moraleja Green organiza un mercadillo nocturno



ULTIMAS NOTICIAS

04 OCTUBRE 2019

La AECC clausura su congreso con la entrega de sus Premios de 2019

03 OCTUBRE 2019

Decathlon lanza la marca IMVISO especializada en fútbol sala

03 OCTUBRE 2019

7 Palmas celebra su primer Kids Market

03 OCTUBRE 2019

Marineda City se llena de magia

03 OCTUBRE 2019

700 niños modelan su mundo con Play-Doh